



## INFORMATION SAISON 2022

Boulogne-Billancourt, le 5 juillet 2022

Parmi les nombreuses hausses de prix que nous devons aujourd'hui subir, la très forte augmentation du coût des carburants nous impacte plus particulièrement. C'est le cas pour vous dans le suivi de vos budgets de pilote ou de team, ça l'est tout autant pour nous, organisateurs, qui devons assumer les importants frais de déplacement des nombreux officiels, bénévoles et autres prestataires indispensables à la qualité de votre accueil, l'assurance de votre sécurité et, plus largement, au respect des règles sportives et technique des compétitions auxquelles vous prenez part.

Depuis le début de saison, HVM Racing a fait le choix de prendre ces surcoûts à sa charge, mais nos organisations ne peuvent s'en accompagner durablement sans que leur viabilité ne soit remise en cause.

De ce fait, nous sommes contraints de réajuster certains tarifs à partir du meeting de l'Historic Tour du Val de Vienne, en veillant toutefois à ce que cette mesure reste en dehors du champ de l'indispensable. Tous nos efforts sont faits pour que le montant des engagements demeure donc inchangé, une augmentation étant uniquement appliquée pour les prestations de type réservation de séances d'essais libres et de boxes.